
El estado venezolano
y los derechos humanos

Palacio de Miraflores, Caracas. Viernes, 21de junio de 2019

Bueno, buenas noches a todos, 
camarógrafos, fotógrafos, téc-

nicos, periodistas de los medios na-
cionales e internacionales que han 
estado hoy viernes 21 de junio de 
este año 2019, en estas horas de la 
noche de Caracas, Caracas fresca, 
aquí en el Palacio Presidencial de 
Miraflores, cubriendo esta reunión 
que he tenido con la Alta Comisio-
nada de los Derechos Humanos  de 
la Organización de Naciones Uni-
das, la expresidenta de Chile, Mi-
chelle Bachelet y todo su equipo de 
trabajo.

Ha sido una visita intensa de 
tres días, me decía que su equipo le 
hizo una agenda para tres días que 
podía cubrir varias semanas. Así 
que ha estado intensa, con plena li-
bertad para reunirse con todos los 

sectores sociales, políticos del país, 
institucionales; para escuchar todas 
las situaciones, para escuchar todas 
las opiniones. Y después de haber 
conversado casi dos horas con la 
doctora Michelle Bachelet, creo 
que ha sido una buena visita.

Ella ha venido atendiendo la 
invitación que el Gobierno Boli-
variano que presido le hice el año 
pasado, en noviembre, para tra-
tar de establecer un nuevo tipo de 
relaciones con la Oficina del Alto 
Comisionado de Derechos Huma-
nos, para tratar de pasar esa dura 
experiencia, difícil experiencia que 
tuvimos con el antiguo alto comi-
sionado de origen jordano, que ha-
bía tomado la Oficina del Alto Co-
misionado de Derechos Humanos 
como un punto político contra la 

Revolución bolivariana, el antiguo 
alto comisionado iba a Nueva York, 
a Washington, a actos políticos con 
la oposición venezolana, no defen-
día y sabía representar la altura y el 
honor de ese cargo y dañó las re-
laciones del gobierno venezolano, 
del Estado venezolano, de nuestro 
país con esa buena instancia de de-
rechos humanos del Sistema de Na-
ciones Unidas, que tiene su oficina 
en Ginebra.

Hoy, con esta visita de la doctora 
Michelle Bachelet, hemos dado un 
primer paso de acercamiento entre 
el estado venezolano, la sociedad 
venezolana para una relación flui-
da de cooperación por los derechos 
humanos de los venezolanos y las 
venezolanas. Y si en ese sentido se 
avanza creo que esta visita ha sido 

todo un éxito para Venezuela y para 
el Sistema de Derecho Humanos.

Va a haber criterios diferentes, 
siempre los hay en todos los países, 
pero le he dicho que puede con-
tar conmigo como presidente de 
la República, jefe de Estado y jefe 
de Gobierno, a la doctora Michelle 
Bachelet, para tomar con toda la 
seriedad sus sugerencias, sus reco-
mendaciones y sus propuestas para 
que en Venezuela prive un sistema 
de derechos humanos cada vez más 
profundo, cada vez mejor, que pro-
teja a la familia, a la comunidad, al 
pueblo; que las instituciones sean 
protegidas. Y además para llevar a 
juicio a cualquiera que viole los de-
rechos humanos en la instancia que 
sea, sea quien sea. Le he dado toda 
mi garantía como presidente cons-
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titucional, como jefe de Estado, 
como jefe de Gobierno. Así como 
se la han dado todos los poderes.

Se reunió con la Asamblea Na-
cional Constituyente el día de hoy, 
y le dio el compañero Diosdado 
Cabello, presidente de la Asamblea 
Constituyente, todas las garantías 
de que la Constituyente va a obrar 
en función de una buena relación 
con la Oficina de la Alta Comisio-

nada y por los derechos, se reunió 
con el Poder Ciudadano, con el 
Fiscal General, con el Defensor del 
Pueblo, y dieron las mismas ga-
rantías; se reunió con el presidente 
Maikel Moreno, del Tribunal Su-
premo de Justicia, quiere decir que 
se reunió con todos los poderes, se 
reunió con el Poder Legislativo de 
la república en desacato, y los escu-
chó, interactuó. ¡Excelente! Ha sido 
una buena visita, pienso yo.
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Y ojalá el espíritu de esta visita 
prive para unas nuevas relaciones 
entre la Oficina de la Alta Comi-
sionada de Derechos Humanos de 
Ginebra y nuestro país. Ojalá. Así 
imploro y así me he comprometi-
do, así que le agradezco a la doc-
tora Michelle Bachelet por haber 
atendido mi invitación, nuestra in-
vitación, y por haber realizado esta 
visita. Y les agradezco a ustedes por 
esta cobertura, es viernes, casi las 

nueve de la noche, viernes, el cuer-
po lo sabe. Felicidades este viernes, 
que Dios los bendiga a todos. 

Gracias.


